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Le président du Coreg (Dominique Roussel) a convoqué l’ensemble des clubs de Normandie (chaque 
club devant être représenté par son Président ou une personne dûment mandatée) le  

 

Samedi 23 novembre 2019 à Domfront en Poiraie (Orne) à 9heures30, 
Salle Espace André Rocton – rue du Champ-Passais 

 
Ordre du jour : 
 

9h30 : - ouverture de séance, 
 - présentation des personnalités présentes, de la commune, du club, parole aux hôtes, 
 - rapport moral, 
 - 1ère partie des rapports d’activités : les effectifs du CoReg et les réunions, 
 - rapport financier, 
 - 1ère partie des récompenses : le brevet des parcs, 
 - présentation des candidats au comité directeur du CoReg, 
 - pause, 
 - 2ème partie des rapports d’activités : sphères formation/sécurité, 
 - 2ème partie des récompenses : les diplômes de reconnaissance fédérale, les BCN/BPF,  

                                                                 le challenge de France, les trophées régionaux, 
 - présentation de la SF 2020 à Valognes, 
 - verre de l’amitié, 

13h00 : déjeuner. 
14h30 : reprise :  

- résultats du concours photo, 
- 3ème partie des rapports d’activités : sphère tourisme/communication, accueil tout public, 
- 3ème partie des récompenses : médailles,  
- votes, 
- réponses aux questions écrites, 
- la transition numérique, 
- interventions des officiels, 
- résultats des votes, 
- interventions des Comités Départementaux. 

16h50 : pot de l'amitié. 
 

272 voix de clubs étaient présentes ou représentées, le quorum de 530/2 +1 soit 266 étant 
atteint, l’Assemblée Générale Ordinaire peut délibérer valablement.  
 
 

Procès-Verbal de l'assemblée générale  

du comité régional de Cyclotourisme de Normandie 
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Personnalités présentes :  
M. Bernard Soul – Maire de Domfront en Poiraie, 
Mme Sylvie Tallonneau – Maire adjointe en charge du sport et de la jeunesse, 
M. Dominique Lamouller – Vice-Président de la FFCT – représentant Martine CANO, Présidente de 
la FF de Cyclotourisme. 
M. Bruno Chandavoine, représentant de la DRDJSCS de Normandie. 
 

 RAPPORT MORAL : aucune question. 

 RAPPORT FINANCIER :  

Aucun candidat ne s’étant manifesté lors de l’appel à candidature pour les postes de censeurs aux 
comptes ; Guy Marguerite est d’accord pour poursuivre sa mission jusqu’à la fin du mandat.  

 RAPPORT D’ACTIVITES :  

 Les effectifs : 

- Dominique Lamouller fait remarquer la stabilité dans les effectifs de notre CoReg alors 
qu’au niveau de la fédération, il faut noter une baisse (moins importante que les autres 
années) d’environ 400 à 500 licenciés. 

 La formation :  

- Qu’en est-il des formations moniteurs ? Pourquoi n’en est-il pas proposé en Normandie ? 

En ce qui concerne celles-ci, elles sont organisées dans les 5 interzones. Une formation 
moniteur doit être proposée dans chaque zone. En 2020, il y en aura une en Bretagne (du 22 
au 27 février), en 2021, ce sera en Normandie. Rien n’empêche un licencié de se porter 
candidat dans une région qui n’est pas la sienne. 

 La sécurité :  

- Est-ce qu’il est à noter plus d’accidents après le changement d’horaire ?  
Non pas spécialement. 

- Est-il fait quelque chose au niveau de la fédération par rapport à la vente des vêtements de 
couleur foncée qui sont vendus et qui sont donc potentiellement accidentogènes puisque les 
cyclos (et tout autre sportif) ne sont pas visibles ? 

La fédération fait de la prévention sur la sécurité, vend des vêtements adaptés. Dans 
toutes les assemblées générales, il est fait de la promotion de la sécurité mais la fédération 
n’a aucun pouvoir sur les vendeurs.  
La seule chose possible passe par la sensibilisation ! 

- Qui dit sinistre dit assurances et c’est une vraie galère pour obtenir une indemnisation 
correcte auprès d’Allianz, l’assureur de la fédération. 
Si des problèmes persistent avec Allianz et si le dossier est vraiment complet, il ne faut 
pas hésiter à prendre contact avec Denis Vitiel (denis.vitiel@ffvelo.fr) qui aidera à 
résoudre les problèmes. 
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 Les jeunes :  

- Hubert Huet : Un PLJ a été demandé à la FFCT pour un séjour organisé pour les jeunes de 
son club. Qu’en est-il au niveau de la fédération ? Aucune nouvelle de cette aide n’a été 
fournie. 
Dominique Lamouller : « Je note votre demande, je me renseigne et vous tiens au 
courant. » 

Autre remarque d’Hubert :  
Lors de la semaine fédérale à Valognes, il sera proposé des activités diverses autres que 
le vélo et il risque d’y avoir besoin de bénévoles compétents (des moniteurs). Hubert lance 
donc un appel à bénévolat des moniteurs. 

- Est-il envisageable de revoir le système de qualification des jeunes au critérium national ? 
Aujourd’hui, celle-ci est lié à la participation des jeunes à la SNEJ et ce n’est pas très 
juste. 
Dominique Lamouller : Tout peut être discutable mais la règle est fixée comme ça. Faut-il 
remettre le règlement en question ? Tout peut évoluer et c’est une question à faire 
remonter à la commission jeunes lorsque celle-ci aura été constituée après l’AG de la 
fédération. 

- Qu’en est-il du problème soulevé par le comité directeur du Coreg de Normandie quant au 
règlement du critérium jeunes ? Pour rappel, un courrier a été envoyé à Martine Cano. 
Dominique Lamouller : Il faut se référer à la réponse de Martine Cano.  
 

cf. mail reçu le 18 novembre et dont voici le contenu :  

« Les évènements liés à la "sphère jeunesse" au début de l'année ont conduit à repousser ce projet ; il n'est 

pas abandonné pour autant. 

Pour la snej 2019, nous avons dû tenir compte de données spécifiques : la préfecture avait demandé à ne 

laisser aucun enfant seul sur les routes forestières. (il y avait eu dans l'année plusieurs agressions de mineurs,  

il était  du devoir de la Fédération de respecter les consignes de la police, même si cela nous semblait un peu 

exagéré). Il y a sans doute eu quelques frustrations, mais cela a permis à une jeune fille qui a chuté 

d'être secourue rapidement ce qui n'aurait pas été le cas si elle avait été seule. De plus, certains départements 

pratiquaient déjà ce genre de sortie en binôme.  

Suite à l'AG de décembre, une nouvelle commission jeunes va, je l'espère, pouvoir se mettre en place et 

travailler sereinement ; elle aura de vastes chantiers… dont celui du critérium ; elle pourra consulter 

et communiquer à toutes les régions les informations utiles pour les criteriums, dans les meilleurs délais 

possibles ; je ne manquerai pas de le demander à la personne qui sera élue au comité directeur pour prendre 

en charge ce secteur. » 

- Luc Grante : regrette d’avoir pris connaissance de la sélection de Justine au Concours 
Européen d’Education Routière par la presse. Il fait remarquer un manque de 
communication. 

- Tristan Dutertre : répond qu’il n’en avait pas été lui non plus informé par la fédération 
mais par un SMS de Janine Béliard. La fédération a pris contact directement avec les 
parents. 
Il est vraiment dommage que cela se soit passé ainsi. 
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 Le VTT :  

- Question par rapport au « Gravel » : Est-ce qu’un délai sera fixé ?  
Si c’est une randonnée permanente, non ; si c’est une manifestation événementielle, oui. 

Si la Trans’Normande n’a pas reçu de succès, pourquoi organiser un « Gravel », type de 
randonnée qui n’existe pas dans notre fédération ? 

C’est au contraire une super idée. Il faut apprendre à innover et si nous ne savons pas le 
faire, ce sera fait dans une autre fédération ! Et puis, il ne faut pas oublier que le gravel 
est un vélo ! 

 La transition numérique :  

Dominique Lamouller : Il faut savoir se remettre en question mais pas trop. Il faut juste 
savoir faire du lien entre toutes les technologies, les harmoniser. Il est nécessaire 
qu’elles améliorent la communication. 

 Remarques diverses / réponses aux questions écrites : 

- Marcel Frelicot – CC Gaillon-Cycles : Est-ce que le tarif à la journée pour les inscriptions à 
la journée lors de la semaine fédérale à Valognes sera aussi élevé qu’en 2018 lors de la SF 
à Mortagne (rappel : 10 €) ? 

Dominique Lamouller : Les organisateurs des semaines fédérales n’ont pas vocation à 
organiser à la journée. Ce ne sont pas des randonnées de club organisées le samedi ou le 
dimanche matin et donc il faut appliquer un tarif qui incite les cyclotouristes à s’inscrire à 
la semaine.  
S’il faut commencer à organiser à la journée, cela risque de changer l’optique de la 
semaine et donc le prix à la journée doit être dissuasif. 

Bruno Chandavoine : confirme les propos de Dominique. C’est un événement en autonomie 
financière et il est important de maintenir ces manifestations tels qu’elles sont 
organisées. 

- Est-ce que les prix pratiqués sur les points accueil vont encore augmenter ? 

Hubert répond que les tarifs vont être revus pour être le plus juste possible au vu des 
prestations fournies. Les COSFIC 2020, 2021 et 2022 vont se concerter. 

- Comment mettre en place le savoir rouler à vélo dans nos clubs sachant que ça doit être 
fait par des personnes qualifiées ? 

Bruno Chandavoine : Des formations vont être proposées en Normandie. Chaque licencié 
pourra donc y participer.  

 

 INTERVENTIONS DES OFFICIELS : 

M. Dominique Lamouller, représentant Martine CANO, Présidente de la FF de Cyclotourisme : 
Il est déjà intervenu à plusieurs reprises au long de l’assemblée générale et souhaite juste dire 
qu’il a été content d’être là vu le dynamisme du CoReg de Normandie. Il remercie tout le monde : 
Dominique, mais aussi tout le comité directeur, les CoDep et les bénévoles. 
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M. Bruno Chandavoine, présente un diaporama sur le « Savoir Rouler à Vélo ». C’est un projet 
2019/2020. 

Il faut savoir que le SRAV est éligible au CNDS. 

 RESULTATS DES VOTES :  

Personne ne s’opposant au scrutin à main levée, il est procédé aux votes. Les différents rapports 
(moral, financier et d’activités) sont adoptés à la majorité ; une seule abstention est à noter. 

Personne ne s’opposant au scrutin à main levée pour la candidature d’Eric Repel comme trésorier, 
il est procédé au vote. Il est élu à l’unanimité. 

 

Fait à Flers le 26 novembre 2019. 

 

signatures : 

le Président : Dominique ROUSSEL                                     la secrétaire : Chantal GAUMER 
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CLUBS PRESENTS :  
 

CoDep 14 :  

0634 - AMICALE CYCLO CAENNAISE 

1002 - VELO CLUB LEXOVIEN 

1020 – C.C LAIZON 

2168 – U.S.O. MONDEVILLE 

3410 - CYCLOS SLSN CONDE SUR NOIREAU 

5022 – A C SEVERINE ST SEVER 

6876 - ABC AMICALE BARBERY CYCLO 

7233 - ASSOCIATION CYCLOTOURISME 
HEROUVILLAISE 

7278 - COTE DE NACRE CYCLO 
 

CLUBS REPRESENTES : 

2180 – ELECT GAZ ASSOC SP 

5163 – USM BLAINVILLAISE CYCLO 

8333 – ULTRACYCLING AVENTURE 
 

 9 clubs présents et 3 clubs représentés 
sur 34 (35,29 %) 

 35 voix et 9 voix sur 104 voix 
potentielles (42,31 %) 

 

 CLUBS PRESENTS : 
 

CoDep 27 :  

0939 – CC GAILLON CYCLES 

1101 – CYCLO LOISIRS D’EVREUX 

2902 – CLUB SPORTIF ARKEMA 

2904 – VELO CYCLO BEUZEVILLAIS 

2940 – SAINT PHILBERT ATHLETIC CLUB 

4146 - STADE VERNOLIEN CYCLO 

5308 – AMICALE CYCLO VERNOLIENNE 

6499 – GUIDONS A CRAMPONS VTT 

7260 – CYCLO CLUB DU ROUMOIS 

7379 – VELO CLUB DE GASNY 
 

CLUBS REPRESENTES : 

0812 – VELO CLUB VERNONNAIS 

5491 – CYCLOS TOURISTES LOVERIENS 

6788 – VTT CONCHOIS 

6966 – LES GUEROULEURS 

7807 – CYCLO BERNAY 
 

 10 clubs présents et 5 clubs 
représentés sur 28 (53,57 %) 

 42 voix et 17 voix sur 103 voix 
potentielles (57,29 %) 
 

 

 

CLUBS PRESENTS : 
 

CoDep 50 :  

0826 – UNION CYCLO SAINT LOIS 

2012 – AMIC LAIQUE VALOGNES CYCLO 

2387 – UNION SPORTIVE ACOME 

3277 – ROUE LIBRE ST SAUVEURAISE 

4451 – CC MONTEBOURG – ST GERMAIN DE 
TOURNEBUT 

4939 – CYCLOS BARENTONNAIS 

4969 – CYCLO TOURISTES DE DUCEY 

7080 – CLUB CYCLO AGON COUTAINVILLE 

8151 – VAL DE SAIRE CYCLO 
 

 

 9 clubs présents (47,37%) 

 49 voix sur 83 voix potentielles (59,04 %) 

 

 

CLUBS PRESENTS : 
 

CoDep 61 :  

1016 – CYCLOTOURISTES ALENCONNAIS 

1518 – RAND CYCLO DU VAL DE VERE 
1616 – LES RANDONNEURS DU PERCHE 

2888 – CYCLO DOMFRONTAIS 

3449 – AMICALE CYCLO LA FERRIERE 

3481 – CYCLOTOURISTES D’ANDAINE 

4205 – CYCLO RANDON ARGENTANAIS 

5412 – LES LEOPARDS CYCLOTOURISTES 

7242 – CYCLOS DE MESSEI 

7652 – VTT LES ECUREUILS DU BOCAGE 

99061 – MI ORNE 
 
 

CLUBS REPRESENTES : 

3789 – CLUB CYCLO DE GACE 
 

 11 clubs présents et 3 clubs 
représentés sur 26 (53,85 %) 

 52 voix et 8 voix sur 93 voix 

potentielles (64,52 %) 
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CLUBS PRESENTS : 
 

CoDep 76 :  

0001 – G.T. ROUENNAIS 

0032 – VELOCE CLUB HAVRAIS 

0708 – CLUB DES RANDONNEURS HAVRAIS 

0738 – CLUB SPORTIF DE ND GRAVENCHON 

1026 – VELO CLUB FECAMPOIS CYCLO 

3061 – CLUB CYCLOTOURISTE YVETOT 

3206 – ASPTT LE HAVRE CYCLO 

6388 – ENTENTE CYCLO VALLIQUERVILLE 

6503 – ASSOC-CYCLO-MARCHE-
GODERVILLAISE 

6922 – CONFRÉRIE DES BREVETS DE FRANCE 
ET D’AILLEURS 

 

 

 

 

CLUBS REPRESENTES : 

1796 – STADE VALERIQUAIS CYCLOTOURISME 

4800 – AMICALE CYCLO PAVILLAISE 

5010 – LES RANDONNEURS CYCLOTOURISTES 
DE CAUDEBEC LES ELBEUF 

6443 – C.O. RHONE POULENC ELBEUF 

6639 – CLUB CYCLO ALLOUVILLAIS 

8081 – USCBB CYCLISME 

8129 – VTT ROUEN 
 

 10 clubs présents et 7 clubs 
représentés sur 46 (36,95 %) 

 36 voix et 29 voix sur 147 voix 
potentielles (44,22 %) 

 

 

********** 

  RÉCOMPENSES :  

 

Diplômes de Reconnaissance Fédérale : 

Françoise MEDERNACH - Cyclo Club de Montebourg St Germain de Tournebut (50)  

Gérard LEVERDIER - Roue Libre ST Sauveraise (50)       

Francis PICQUENOT - Val de Saire Cyclo (50)        

Philippe LEGOUPIL - Amicale Laïque Valognes (50) 
Alain COURTEILLE - Les Cyclos de l'Odon (14) 
Daniel YVON - Houlgate Cyclotourisme (14) 
Sylvain HUREL - U.S.O Mondeville (14) 

 

Le Brevet des Parcs :  

Patrice Legal : Confrérie des Brevets de France et d’ailleurs (76) 
Michel Lindet : Club des Randonneurs Havrais (76) 

Challenge de France :  

Récompense nationale :  

Catégorie de 3 à 35 licenciés :   

Lauriers d’or (1er national) : Confrérie des Brevets de France et d’ailleurs (76) 
Lauriers d’argent (2ème national) : Club des Randonneurs Havrais (76) 
Lauriers de Bronze (3ème national) : ASPTT Rouen (76)  
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Récompense régionale :  

Catégorie de 3 à 35 licenciés : ASPTT Le Havre (76) 
Catégorie de 36 à 75 licenciés : Groupe des Touristes Rouennais (76) 
Catégorie à partir 76 licenciés : Cyclo Loisirs Evreux (27) 

Brevet Cyclotouriste National : 

Patrice Legal : Confrérie des Brevets de France et d’ailleurs (76) 
Bernard Dehus : ASPTT le Havre Cyclo (76) 
Marie-Rose Morisse : Club des Cyclos Dieppois (76) 

Brevet des Provinces Françaises : 

Nelly Guenais : Cyclo Loisirs Evreux (27) 

Médailles fédérales : dotation régionale 

Médaille de Bronze : 

François Girardet – CoDep 50 – Cyclo Club de Montebourg St Germain de Tournebut   

Philippe Caillet – CoDep 50 – Cyclo Club de Montebourg St Germain de Tournebut   

 

Le concours photos :  

8 photos ont été envoyées à Denise GENEL. Les licenciés présents à l’AG ont été invités à se 
prononcer sur les photos.  

Après les votes, voici le résultat : 

1. Christian LEBEAU – CoDep 14 – AMICALE CYCLO CAENNAISE 

2. Bénédicte LEBEAU – CoDep 14 - AMICALE CYCLO CAENNAISE 

3. Fabien GENEL – CoDep 76 – CONFRERIE DES BREVETS DE FRANCE ET D’AILLEURS  
 
Le thème pour 2020 est : « Le cyclotourisme et les maisons à colombages ».  


